
 
 

PROGRAMAÇÃO SEMANAL 

 

Domingo 
9:00h – Escola Bíblica Dominical - EBD 

19:30h – Culto de Louvor e Adoração à 

Deus. 
                       Quarta-Feira 
18:00h – Mulheres em Oração 

(Igreja) - (Inativo) 

 

       Quinta-feira 
19:30h – Louvor e Oração: Estudo, 

reflexão e meditação. 

 

Sábado ou Sexta-Feira 
20:00h – Jovens e adolescentes: 

Eventos diversos/diferenciados, pregação, 

Legionários da Cruz, comunhão, etc. 

 

CELEBRAÇÕES 

 

2º Domingo (Preferencialmente) 

➢ Ceia do Senhor 

 

2º Domingo 

➢ Dízimos/Ofertas. 

➢ Oferta missionária. 

➢ Alimentos – Cesta-básica. 

 

ATENDIMENTO PASTORAL 

➢ Telefones: 

➢ (043) 3272-1365- (Casa/igreja) 

Cel. 99112-6415/99960-3208 
 

 

 

 

 
 
 

IPB DE JAGUAPITÃ – PR 
                72 - ANOS 
Uma Igreja Cristã Reformada, Calvinista, 
bíblica, que tem como objetivo primaz, 
único: “glorificar, cultuar, exaltar, servir e 
amar ao nosso Deus e Pai Eterno”. 
Semeando com temor e fidelidade à Sua: 
"Santa, Bendita e Poderosa Palavra”, em 
nossa amada e próspera cidade. Palavra 
está: “sempre viva, atual, transformadora, 
libertadora e salvadora”. Palavra eficaz, 

Palavra verdadeira do nosso Deus e Pai. 

PASTOR DA IGREJA 

Rev. Lincoln Alexandre B. Durães: 3272-1365 

(043) 99112-6415 (VIVO) - 99960-3208 (TIM). 
Mesa do “Conselho Presbiterial”: - 

Comissão Executiva do PNNP - CE/PNNP.       
(Presbitério Norte Novo Paraná). 

AUXILIARES DE SERVIÇO DIACONAL/ASSISTÊNCIAL: 
 

Aux. Elisa Helena dos Santos:.............99660-0143 
Aux. Matheus Gatti Durães................99989-7504 
 

Aniversariantes do mês: 

Fabrício da Silva Ferreira – 01/5.......99123-8777 

Mara Cristina P. de Souza - 07/05.....99835-7206 

Cacilda T. de Jesus e Souza – 26/6....3272-1470 

Amados aniversariantes do mês, recebam de todos 
nós Igreja de Jaguapitã, um fraterno e caloroso 
abraço e também os mais sinceros votos de um feliz 
aniversário e que Deus os abençoe ricamente em 
todos os sentidos de suas vidas. 

 

       
O QUE ESPERAMOS DE DEUS? 

Não tenho dúvida alguma que em geral as 
pessoas esperam por centenas, milhares de 
coisas que desejam que Deus faça por elas. As 
pessoas esperam por: “curas, libertações, fé, 
prosperidade, restaurações, superações, por 
reconciliações, proteção, por realizações 
pessoais e muito mais”. Creio que a lista de 
desejos das pessoas para com Deus seja 
infinita, pois elas crescem segundo as nossas 
necessidades vão surgindo. Deus também 
deseja, requer que as pessoas que dizem lhe 
“conhecer”, também realizem várias coisas, 
você  já parou para pensar  nisso? A vida 
cristã é uma via de mão dupla e não única. 
Uma das coisas que Deus espera, deseja ver 
no seu povo é fidelidade. 1Cor 4:2, “Ora, além 
disso, o que se requer dos despenseiros é que 
cada um deles seja encontrado fiel”. 
Fidelidade é uma das mais belas virtudes que 
pessoas cristãs podem ser e ter. A fidelidade 
certamente é a primícia de muitas  outras 
virtudes que nós devemos cultivar. Qual o seu 
nível de fidelidade para com Deus e para com a 
Sua Palavra? É possível só esperar, aguardar 
em Deus, sem realizar nada por Ele? 
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O céu sem dúvida alguma é real, mas o inferno também, já pensou nisso! 
Em especial, dentro do nosso contexto cristão, falar do céu, do celeste por 
vir, de anjos, arcanjos, querubins, serafins, de ruas de ouro, da nossa 
morada celeste com Jesus Cristo para toda a eternidade é algo que agrada o 
“coração” de todos. Inúmeros são os estudos, sermões, prédicas, etc., que 
tratam desse assunto em especial, abordando o tão esperado céu, a morada 
de Deus, Cristo e dos seus. Sem dúvida alguma é muito bom, agradável, 
estimulante, confortante, revigorante, ouvirmos que um dia estaremos com 
Deus no céu, em especial quando testificamos por quantos sofrimentos, 
lutas, dissabores, perdas, frustrações, decepções, etc., passamos pela vida 
que Deus por sua graça nos concede. A vida é “bela”, desafiadora, mas não 
é fácil de ser vivida, pois a cada dia que vivemos, novos e antigos desafios 
se apresentam diante de nós. Alguns superamos, vencemos, outros não, 
mas essa é a vida. E se vivemos pela graça, em um dia, pré-determinado por 
Deus, também pela graça, chegaremos ao fim da vida física. A vida é real, 
como a morte física também. E quando Deus findar nossa vida física, uma 
nova fase se inicia, pós morte. A alma segue para o seu destino final, para 
alguns certamente o céu, para outros o inferno. O “elevador” da vida só 

possuiu dois andares um nos leva para  cima e o outro para baixo. Provérbios 

15:24, “Para o sábio há o caminho da vida que o leva para cima, a fim de evitar 

o inferno, embaixo”.  Todas as pessoas gostam de dizer que são filhos(a) de 

Deus, todas gostam de dizer que um dia vão para os céus, mas não é isso o 
que a Palavra de Deus nos diz. Por isso entre o que as pessoas dizem e 
pensam, devemos ficar com o que a Palavra de Deus categoricamente nos 
afirma. Deus é amor, graça, misericórdia, perdão, mas também justiça. Por 
ser justo, exerce justamente juízo sobre nós. Não pensarmos no juízo Divino, 
no inferno, no castigo, na punição das almas, etc., não muda a realidade da 
Palavra de Deus. Nosso coração deve se encher te temor por nós e por todas 
as almas que ainda não foram pela graça de Deus conversas. Creio que 
todos nós temos pessoas ainda não conversas entre nossos entes queridos, 
amigos, familiares, cônjuges, etc. Por isso e muito mais, quero lhe desafiar a 
levantar cotidianamente um clamor pelas almas ainda não alcançadas pela 
graça salvadora de Cristo, se você já tem a certeza da salvação,  agradeça e 
clame pelas vidas que ainda não estão na mesma situação que a sua. Um  
indivíduo que se diz cristão que não se preocupa com o destino final das 
almas que lhe circundam é mesmo cristão?          (Rev. Lincoln A. B. Durães). 

 
 

 

http://www.ipbjaguapita.com/
mailto:lincolnduraes@yahoo.com.br


Visita Pastoral: Deseja uma visita pastoral para 
você, um familiar ou uma outra pessoa 
qualquer?   
 Nos, procure será um prazer poder atendê-lo 
(s). 

 Motivos de oração: 
➢ Pelo ministério pastoral e por sua família. 
➢ Pelo crescimento qualitativo e quantitativo 

de nossa  amada igreja (maturidade cristã). 
➢ Pelas famílias de nossa igreja.  
➢ Pela libertação real e conversão de pessoas 

entregues a qualquer tipo de vício: cigarro, 
álcool, sexo, drogas lícitas/ilícitas, jogos, etc.  

➢ Pelas pessoas que se encontram enfermas, 
debilitadas, fragilizadas, em recuperação, 
etc. Amaral, (amigo da Eliza) . Manuela (filha 
Suellen) Marilda, (mãe da Mara) Sr. Vilmar e 
D. Cacilda (saúde debilitada). Marlon (irmão 
Mirian). Débora (prima da Josélia, gratidão 
pela cura).  

➢ Pelos pedidos feitos na Quinta-feira. 
➢ Por um avivamento Espiritual em nosso 

meio, que como igreja cristã local nos 
arrependamos verdadeiramente dos nossos 
pecados e sirvamos à Deus com temor, 
tremor, prazer e alegria. 

 
DIVULGUE O NOSSO SITE:  

www.ipbjaguapita.com 
 26.05.2024 -  “Dia da amizade evangelizadora ou 
confraternização”. Com a graça de Deus, desejo 
que nesta data em especial, todos os últimos 
domingos do mês, façamos um esforço conjunto, 
para que não só visitantes estejam conosco neste 
dia mas também os demais membros, familiares, 
e que possamos juntos fortalecer este momento 
de comunhão, alegria, festejo, congraçamento. 
 
12.05.2024 – Celebração da Ceia do Senhor, 
venha com alegria e disposição, não falte, 
participe desse momento ímpar na vida de um 
cristão.   
 

ANOTE O NÚMERO DO CELULAR DE NOSSA 
IGREJA – (43) 98479-0027 (OI) 

 
 
 

Seja muito “Bem-vindo” em nosso meio e 
volte sempre que quiser, pois para todos 
nós, é um grande prazer ter você aqui 
conosco. 

 

   
Quintas-feiras às 19:30h e aos Domingos às 

9:00h e ás 19:30hs. 
Mateus 22:29, “Respondeu-lhes Jesus: Errais, não 
conhecendo as Escrituras nem o poder de Deus”. Para 
não errar é necessário estudar.  

Posso amar, seguir e respeitar algo que de 
fato desconheço, ignoro? 

Resumindo: Cristão é um indivíduo arrependido, 
ainda pecador, alcançado pela graça, que depois 
de salvo pela fé, caminha em santidade e busca 
“conhecimento” de Deus através do estudo da 
Bílbia Sagrada, o resto é fake, fábula fantasiosa.  

 
 EVANGELIZAR, NÃO É FACÍL, MAS É POSSÍVEL. 

Mat 10:7, e, à medida que seguirdes, pregai que está 
próximo o reino dos céus. Mar 16:15, E disse-lhes: 
Ide por todo o mundo e pregai o evangelho a toda 
criatura. Um dos maiores desafios da vida cristã ao 
meu ver é evangelizar. Evangelizr é dizer aos outros 
qual o plano de salvação de Deus em Cristo, é orar é 
convidar para vir a igreja, é testemunhar aos outros o 
que Deus fez em sua vida. Evangelizar é chamar a 
atenção de quem está vivendo na contra-mão do 
querer de Deus. Evanglizar é advertir, insistir para 
que a pessoa receba Jesus Cristo em sua vida. 
Evengelizar é colocar os joelhos no chão, clamando 
por seus filhos, irmaõs, conjugês, familiares e por 
nossa nação. Evangelizar é ser luz em meio aos que 
vivem nas trevas. Evangelizar é contradizer os que só 
falam do amor de Deus, mas que não falam da sua 
justiça. Evangelizar é dizer aos outros que existe sim 
um celeste por vir, mas que também existe um 
inferno real. Que será eternamente abastecido por 
milhares e milhares de almas que não passaram pelo 
genuíno processo da salvação em Jesus Cristo. 
Evangelizar é sim um ato de amor ao próximo, 
evangelizar é amar ao próximo como a si mesmo. 

                                                    ENTRETENIMENTO E CULTO ( JOE THOR). 
Em cada igreja e a cada geração de cristãos, existe uma chance de perder o nosso foco nas coisas que são mais 
importantes (Hb 2.1). Precisamos constantemente nos relembrar disso e recentralizar as nossas igrejas para que 
não nos vejamos confiando em algo que não seja o evangelho de Deus e a Palavra de Deus. Um dos desvios mais 
perigosos acontecendo nas igrejas locais hoje está dentro do nosso culto público. Em muitas igrejas, há uma 
ausência de ênfase nos meios da graça (Escritura, oração e os sacramentos ou ordenanças) e uma dependência 
do entretenimento. Alguns tentam equilibrar os dois em nome de alcançar mais pessoas com o evangelho, mas 
há um perigo inescapável em superestimar o entretenimento e implementá-lo no culto público. Isso não é um 
fenômeno recente. O pastor do século XIX, Charles Spurgeon, dizia: “o diabo raramente teve uma ideia mais 
sagaz que sugerir à igreja que parte da sua missão é fornecer entretenimento para as pessoas, tendo em vista 
conquistá-las”. Pode não ser recente, mas é crescentemente popular, especialmente à luz da nossa cultura 
motivada pelo entretenimento. Vemos isso em cânticos seculares tocados por bandas de louvor para animar a 
plateia. É difícil perder o valor dado à diversão na pregação cheia de piadas, mas vazia de teologia em muitos 
púlpitos. Muitos de nós preferimos performances elaboradas para a congregação observar, mas não participar. 
Para alguns, a manhã de domingo se parece mais com um show de variedades do que uma oferta feita a Deus. O 
perigo de trazer o entretenimento ao culto conjunto está no objetivo do entretenimento e no seu contraponto 
ao objetivo do culto. Eu não estou sugerindo que a igreja deva ser entediante ou que toda igreja deva ter cultos 
com liturgias idênticas, como se houvesse apenas uma única forma apropriada de adorar ao Senhor. O culto 
coletivo varia de igreja para igreja de muitas formas. Os estilos, a música e as liturgias desenvolvidas em 
contextos e tradições particulares levam a tonalidades diferentes de culto. A igreja de Jesus Cristo é composta 
de pessoas, e portanto de congregações, de toda tribo, língua e nação, e isso quer dizer uma diversidade de 
igreja para igreja. Isso frequentemente é uma coisa boa, algo a se celebrar, desde que o culto da igreja seja feito 
de acordo com os parâmetros da Escrituras e oferecido pela fé. A infiltração do entretenimento dentro do culto 
não é uma questão de estilo, mas de substância. O entretenimento é uma coisa boa, mas o seu propósito é o 
alívio da mente e do corpo, não a transformação da mente ou a edificação do espírito. O perigo do 
entretenimento no culto não são quais instrumentos musicais são permitidos ou quais hinos de qual época 
devem ser cantados pela igreja. O perigo se encontra no que a igreja está buscando. O entretenimento tem um 
objetivo diferente do culto. O entretenimento é algo oferecido às pessoas para a sua diversão. O culto, todavia, 
tem um foco diferente e produz um resultado diferente.  O foco do culto é Deus, não o homem, que 
imediatamente o coloca contra o entretenimento. Nos oferecemos ao Senhor individual e coletivamente na 
manhã de domingo. A igreja atribui honra a Deus na leitura, pregação, canção e oração da sua Palavra. O 
verdadeiro culto é inerentemente centrado em Deus e direcionado a Deus. O que é feito quando a igreja se 
ajunta deve ser feito segundo a vontade de Deus e para o seu agrado. Isso se opõe ao entretenimento, que é 
uma obra impotente espiritualmente e direcionada para as pessoas. Embora o culto seja direcionado a Deus, ele 
simultaneamente oferece muito mais do que  entretenimento pode dar. À medida que a igreja se aproxima de 
Deus, o Senhor se aproxima de nós e recebemos graça. Graça, graça que regenera, graça que renova, graça que 
revive, é oferecida à congregação por meio dos meios de graça. O resultado de adorar a Deus em espírito e 
verdade é a transformação. O entretenimento não pode levar à edificação. Entretenimento pode estimular as 
emoções, mas Deus usa os meios de graça para mudar as nossas afeições. O entretenimento pode atrair uma 
multidão ou cativar uma congregação, mas somente os meios da graça vão atrair as pessoas a Cristo e conformá-
las à sua imagem. A beleza do culto é que ele é infinitamente mais poderoso do que o entretenimento. O 
entretenimento busca replicar o drama e o deslumbramento. Mas a graça de Deus no culto desvela o drama 
mais profundo no mundo e produz autêntico deslumbramento à luz da revelação de Deus. O verdadeiro culto 
pode ser doloroso em um momento e alegre no próximo, à medida que encontramos a lei de Deus e o 
evangelho, confessando os nossos pecados e descansando no perdão que temos em Jesus Cristo. O que é mais 
dramático do que pecadores condenados sendo perdoados por um Deus santo? Do que escravos sendo libertos 
pelo Salvador? O que é mais emocionante do que o Filho de Deus se colocando no lugar do ímpio para o salvar 
da ira de Deus? A igreja não precisa de qualquer tipo de performance como se fosse uma ajuda para nós no 
culto. Precisamos da Palavra de Deus lida e pregada, orada e cantada, pois nisto exaltamos e experimentamos o 
nosso Deus trino. O entretenimento tem o seu lugar e serve a um propósito bom, ainda que terreno. As nossas 
igrejas locais farão bem em ter o cuidado de não descambarem nele num esforço de atrair ou tratar das 
necessidades de homens e mulheres pecadores. A Escritura é o que Deus usa para penetrar a alma e mudar o 
coração. Que possamos nos entregar para adorarmos ao Senhor em espírito e verdade, ao invés de em emoção 
e diversão. Extraído: (https://monergismo.com/entretenimento-e-culto-por-joe-thorn/). 

http://www.ipbjaguapita.com/


 


